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★社長コラム★「私のクールビズ」

株式会社 丸豊住宅 代表取締役 山本茂樹

いよいよ夏がやって来ました。私は夏はもちろん「クール・ビズ」の服装で仕事をして

います。ここ２～３年はクール・ビズの考えが定着してきて、真夏に上着を着ている男性

をほとんど見なくなりましたね。冷房の設定温度を上げ省エネに繋がるので、とてもいい

ことだと思います。

しかし、悩んでしまうのが「だらしなく見えないシャツ選び」。

男性の皆さんはどんなシャツを着ていらっしゃいますか？

去年までは、襟や打ち合わせのところにちょっと飾りが付いている

シャツを着ていましたが、ネクタイをした時や上着を着た時にしっ

くりこないんです。

いろいろ迷ってしまい紳士服ショップで相談したら、こんな襟の

シャツを勧められました。「カッタウェイ」という襟だそうです。

もちろんノーネクタイで着ます。第一ボタンを外してもだらしなく

見えないらしいです。今年はこれで行きます。

クール・ビズ。服装は薄着にして、住まいや職場では冷房温度を低めに設定して、

省エネを心がけましょう。でも、我慢は禁物です。熱中症や夏バテになったら大変です

ので、体調を考えながら調節してくださいね。

私たちがお勧めしている、省エネタイプの給湯器（エコキュート・

エコジョーズなど）と断熱工事（エコガラスと断熱材）はとても効果が

ありますから、本当にオススメです。

現在募集中の「長期優良住宅化リフォーム補助金」の対象にもなっ

ていますので、導入しやすくなっていますよ。



コーディネーターの

お役立ちレポート

補助金を活用したリフォーム。

省エネリフォームと耐震改修です。

<6月中旬より>

リファイン緑丘 若杉

省エネと耐震改修で安心。快適！

断熱材の断面です。

岡崎市のA様のリフォームを担当させていただきました。間取り替えや外装・内

装のリニューアルをご希望でしたので、省エネ補助金の活用をお勧めしました。耐震・断熱・ガラス取

替・高効率給湯器などが補助金の対象です。

断熱材を 天井・床と窓を

入れ替える部分の外壁面

へ入れました。サッシも

遮熱高断熱仕様に替えた

ので 部屋が暖かくなった

と喜ばれています。

このたびの人事異動により、リファイン緑丘に

転勤となります。リファイン岡崎北在勤中はいろい

ろとお世話になり、ありがとうございました。

心からお礼を申し上げます。

今後とも、リファインをご愛顧いただきますよう、

よろしくお願い申し上げます。

床・壁・天井に断熱材を取り付けます。↑ ↓ ↗ ↘

↓遮熱高断熱サッシを採用しています。

↑高効率ガス給湯器エコジョーズ



リファイン花だより
Facebook 「リファイン緑丘・リファイン

岡崎北・リファイン矢作」に最新画像を

掲載します。お楽しみに！

総務 山本和子

FacebookとHPで随時配信中！

※終了しました。

原 田      山 本

当社ホームページとリファイン

緑丘のフェイスブックページで

工事の様子をレポートしています。

私たちが取材をしています！
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↑今までなかった場所に基礎の立上りを設けたのは、この上に新しく壁を造るためです。

新しく壁ができる場所に

柱を立てています。

新設した柱の間に

筋交いが入りました！

昨年多くのかたに参加いただいた「ラベンダースティックを作る会」を今年も

開催できそうです。自宅の畑にたくさん花を咲かせるラベン

ダー。とてもいい香りがします。せっかくなので、みなさんに

もお裾分けしたいと思い、一緒に手作り体験もしていただけ

る機会を設けることにしました。会場はリファイン緑丘。参加

費は無料です。日程はラベンダーの開花に合わせるので

未定です。（昨年は6月中旬の平日に開催しました）仮に

お申し込みされたかたに開催日をお知らせをしますので、

リファイン緑丘までお電話ください。（０５６４）５３－４４７２

↑コンクリートを打つ前に、シロアリ被害かから大切な家屋を守るため、防蟻工事を行いました。



スタッフ伝言板＊テーマ「私のニックネーム」

旧姓が永谷なので、ありきたりです

が「永谷園」でした。高校１年生最初

の自己紹介した瞬間に

付けられました。

工務部長 岩瀬

昔から名前で呼ばれる事がほとんど

でした。なのでニックネーム…

なかったような。

工務 田中

大助なので、「だいちゃん」です。

高校生の時は学年で三人ダイスケが

いました。

リファイン矢作

山本 大助

部活仲間内の愛称「パンダ」。古い

フィアットパンダに乗っているから

です。エンジ

ン音のでかさ

に驚かれます。

リファイン緑丘 

店長 平井

普通に名前で呼ばれてましたが、一

部の男子に「あんまん」と呼ばれて

ました。その頃は顔がまんまるでし

たから(^。^)

リファイン緑丘 森

「黒田さん」から「くろちゃん」にな

ることが多いです。兄も「くろちゃ

ん」と呼ばれているそうです。

リファイン緑丘

黒田

文子と書き、あやこと読みます。子

供の頃は女子には「アヤ」、男子には

「ぶんこ」、やせの色黒だったので

「ゴボウ」とかヘンテコ

なあだ名をつけられま

した。

リファイン緑丘 鈴木

あだ名ではないですが、下の名前が

明佳なので、「あきよし」と呼ばれる

ことが

よくありました。

リファイン緑丘 原田

「りょうこ」の「りょ」の発音が下手な

友達に「ようこ」と呼ばれていました。

リファイン緑丘

山本 涼子

子供の時は サチエのサをとって

「チエ」。最近は「サチバア」です。

名前で呼んでもらえなくなり、美容

院で「サチエさん」呼ばれ

た時はびっくりしました。

リファイン岡崎北

若杉

「ゴマちゃん」と呼ばれたことがあ

ります。アザラシのゴマちゃんが話

題になったときです。

リファイン岡崎北

駒井

中学校の担任の先生に｢まる｣と呼ば

れていました。名前の｢まゆ」から

なのか、顔が丸いからなのか･･･理

由はわかりません。

リファイン岡崎北 早川

学生の頃は名前から｢ナオ｣、一部の

人から目が大きいから｢ベティ｣って

呼ばれていました。

リファイン矢作 塚本

高校の時に「食卓」というあだ名を

つけられたことがあります。当時人

気番組だった「伊東家の食卓」から

来たようです。大声で呼ばれると

恥ずかしかったで

す。

リファイン矢作 伊東

とても単純ですが「のむさん」で

す。昔から知人には苗字を呼び捨て

か、このあだ名？で呼ばれることが

多いです。

総務 野村


